# CLIENTE



"En los últimos años, construímos nuestra red de bodegas muy rápido, al punto de abrir una bodega frigorífica cada mes. La única forma en la que podemos lograr esto es gracias al apoyo de nuestro socio Crown.

No importa hacia dónde vamos.

Crown nos acompaña y nos apoya".

# Flora Fu General Manager (Gerente general) Global Freezer Services – Bodega Shanghai Hai Gang

Clientes reales, historias reales, **RESULTADOS REALES.** 

Para obtener más información y comunicarse con un distribuidor local de Crown, visite crown.com/results.

# **Global Freezer Services**

# No importa hacia dónde vamos. Crown nos acompaña y nos apoya

### **APLICACIÓN**

Global Freezer Services (GFS) es una compañía de servicios logísticos de cadenas de frío que se enfoca en la logística de alimentos y bebidas de calidad. Construyó la primera bodega frigorífica en Shanghai en el año 2019. A lo largo del año 2022, ha construido 23 bodegas de alta calidad en 17 ciudades. Muchas variedades de alimentos en todo el mundo se almacenan en áreas frigoríficas, refrigeradas o a temperatura ambiente según distintos estándares. GFS ofrece servicios de almacenamiento y distribución, comercio electrónico y transporte internacional de mercancías.

### **DESAFÍO**

GFS construyó su red de bodegas muy rápidamente y logró inaugurar una bodega frigorífica por mes en los últimos años. Esto implica que los proveedores deben tener una respuesta muy rápida. GFS le da mucha importancia a la confiabilidad de los montacargas, ya que se trata de un elemento fundamental en las aplicaciones frigoríficas. Por otro lado, la capacitación y el desarrollo de los empleados también tienen un papel muy importante en el sistema de gerencia de GFS.

### SOLUCIÓN

En su papel de socio estratégico, Crown ha sido testigo del crecimiento de GFS en los últimos años y entiende a la perfección la búsqueda de calidad y eficiencia. Cada vez que GFS construye una nueva bodega, Crown ofrece asesoría sobre montacargas y estanterías de almacenamiento. En áreas con una gran cantidad de estanterías, el equipo retráctil de doble profundidad de la Serie RMD de Crown aumenta la capacidad de la bodega en un 20 a 40 % y facilita la manipulación de bienes de 8 a 10 m de altura, con un máximo de 12.8 m. En zonas de almacenamiento temporal y muelles de carga, las transpaletas de la Serie PE y WT de Crown permiten acelerar el transporte, la carga y la descarga.

El control de tracción antideslizante OnTrac de Crown optimiza el rendimiento y la seguridad del equipo, incluso en aquellas superficies húmedas, resbaladizas y sucias. Su paquete de acondicionado para frigorífico permite que la Serie RMD se pueda utilizar en condiciones de  $-20\,^{\circ}$ C.

Cuando GFS cuenta con talento gerencial, se arregla un recorrido y un intercambio técnico con Crown para fomentar la compresión y la cooperación mutuas. Tanto GFS como Crown se benefician de la comunicación y logran un crecimiento empresarial.

## **RESULTADOS**

- El uso de un equipo retráctil de doble profundidad permite hasta un 40 % más de almacenamiento de pallets en el mismo espacio de bodega.
- Crown organiza capacitaciones de seguridad frecuentes para los operadores y seminarios para los alumnos de la gerencia.
- Los montacargas de Crown están diseñados para aumentar la seguridad y comodidad del operador, incluso en aquellas aplicaciones de almacenamiento en frío.

